

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Kristina Pauli  
Am Weißenhof 1  
70191 Stuttgart  
Telefon 0711.28440-152  
presse@abk-stuttgart.de  
www.abk-stuttgart.de

26. Juni 2015

## Pressemeldung

---

### **Eröffnung der Ausstellung „AKA 24/7“: Die Kunstakademie Stuttgart präsentiert sich erneut in neun Vitrinen auf der Theodor-Heuss-Straße**

Nach der Eröffnungsausstellung zu Beginn des Jahres präsentiert sich die Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart nun ab Freitag, 3. Juli 2015 mit dem zweiten Teil der Ausstellung „AKA 24/7“ in den neun Vitrinen des Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg auf der Theodor-Heuss-Straße in Stuttgart.

Für etwa ein halbes Jahr werden dieses Mal 24 Stunden und 7 Tage die Woche ausgewählte Arbeiten und Installationen von Akademie-Studierenden aus den Studiengängen Industrial Design, Kommunikationsdesign und Textildesign zu sehen sein und die in den Fünfzigerjahren als „Schaufenster der Wirtschaft“ konzipierten Schaukästen in den Erdgeschossarkaden des Finanz- und Wirtschaftsministeriums erneut mit Leben erfüllen.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am Freitag, 3. Juli 2015, um 13.30 Uhr vor dem Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg in der Theodor-Heuss-Straße 4 in Stuttgart statt. Die Begrüßung spricht Dr. Nils Schmid, Minister für Finanzen und Wirtschaft. Petra von Olschowski, Rektorin der Kunstakademie Stuttgart, wird in das Projekt einführen. Die Ausstellung „AKA 24/7“ wurde in Kooperation mit dem Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg realisiert.

**Freitag, 03.07., 13.30 Uhr**

#### **Ausstellungseröffnung**

„AKA 24/7“ – Die „AKA Stuttgart“ präsentiert sich 24 Stunden,  
7 Tage die Woche in neun Vitrinen auf der Theodor-Heuss-Straße  
Vitrinen vor dem Ministerium für Finanzen und Wirtschaft  
Theodor-Heuss-Straße 4, 70174 Stuttgart  
Laufzeit: 04.07.–Januar 2016  
www.abk-stuttgart.de